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La pace è una sfida con se stessi, con le paure, le diffidenze. La pace è liberarsi di queste
paure e anche riconoscere le ragioni, e non solo l’esistenza, degli altri. Ma la pace è
anche liberarsi dall’ossessione della propria forza. Abraham Bet Yehoshua, 2007
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Il cardinale di Napoli, Crescenzio Sepe, serve i bisognosi al pranzo di Natale
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